

López Obrador recibirá el lunes a Sheinbaum

● “Tú eres lo mejor que le ha pasado al país en estos tiempos”, su mensaje a la virtual presidenta electa

A. SÁNCHEZ Y E OLIVARES / P 7

“ERES LO MEJOR QUE LE HA PASADO AL PAÍS...”, MENSAJE A LA MORENISTA

El lunes, encuentro formal con Sheinbaum, confirma AMLO

La plática en Palacio Nacional será sobre la transición, señala

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ
Y EMIR OLIVARES

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó ayer que recibirá el lunes a la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, para ultimar los detalles de la transición. Reiteró que una vez que concluya su mandato, se retirará y sólo “atendería un llamado de mi presidenta, también, haciendo uso de mi derecho a disentir”.

Durante la mañanera en Palacio Nacional, dijo que él y su virtual sucesora se reunirán y que la invitará a comer, toda vez que ya concluyeron los cómputos distritales de la elección presidencial.

“Nos vamos a encontrar formalmente, pues vamos a platicar sobre la transición, y es probable, si ella así lo decide, que informe, ya sea de manera directa con ustedes, aquí, o en su casa de campaña o mediante un video. Pero, sí, yo la invito a comer el lunes”, respondió a preguntas de periodistas.

Precisó lo que había dicho la víspera respecto a un mensaje que le envió a Sheinbaum la semana pasada. Señaló que tuvo una confusión, pues en principio había dicho que se lo hizo llegar el domingo, al finalizar la jornada electoral, pero que lo hizo el miércoles, cuando cerraron las campañas presidenciales.

“Ayer les dije que le había enviado

un mensaje a la virtual presidenta electa, y me confundí, porque el día del triunfo le hablé por teléfono, pero sí le mandé un mensaje al cerrar la campaña”, aclaró y dio a conocer el contenido de la comunicación.

“Aunque pienso igual que tú sobre que el poder es la humildad, la verdad, la verdad, estoy muy orgulloso. Tú eres lo mejor que le ha pasado al país en estos tiempos. No cabe duda de que México y su pueblo están benditos”, señala el mensaje.

López Obrador reiteró que una vez que entregue la banda presidencial a Sheinbaum se retirará de la vida pública. “O sea, no voy a conferencias, no acepto ninguna invitación a ningún tipo de actos públicos, políticos”. Puntualizó que siente un gran amor por el pueblo, pero su retiro es definitivo.

“También, quiero mucho, mucho, o sea, imagínense, son millones de hermanos, de hermanas, mi familia, porque nos queremos mucho, porque... No saben –o sí saben, sí–, pero nos abrazamos con la gente del pueblo, nos queremos mucho, nos besamos, con hombres y con mujeres, hombres grandes que lloran, y yo también, porque esto ha sido muy intenso, pero ya terminó mi ciclo, y no vuelvo a participar”, expresó.

“Y desde luego que vamos a guardar todos los recuerdos. ¿Todo eso quién nos los quita? Pero ya estamos poniéndonos nostálgicos. No, no, no”, dijo conmovido.

